
Maroni replica a Delrio: “La
Pedemontana va completata”
“Ho letto le dichiarazioni del ministro Delrio e mi hanno
molto sorpreso. Avevo parlato con lui e, oltre ad annunciarmi
che sarebbe venuto in Lombardia entro metà febbraio per fare
il punto, mi aveva anche detto che proprio Pedemontana sarebbe
entrata nel “piano Juncker”. Del resto, qualche giorno fa,
abbiamo  già  avuto  un  incontro  a  Palazzo  Chigi  proprio  su
Pedemontana,  perché  fosse  inserita  nel  “piano  Juncker”.
Quindi,  se  le  sue  dichiarazioni  sono  state
riportate correttamente, mi hanno molto sorpreso”. Lo ha detto
il  presidente  della  Regione  Lombardia  Roberto  Maroni,
rispondendo alle domande dei giornalisti su Pedemontana, a
margine di un convegno di Federfarma. “Per quanto mi riguarda
– ha confermato il governatore – Pedemontana va completata,
non c’e’ il minimo dubbio. E’ un’opera strategica, quindi
lascio le polemiche a chi vuole farle. Il nostro impegno e’
completare l’infrastruttura nei tempi previsti”.
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